

TARIFA:
 Suscripción mensual..... Cj 1.00
 Número suelto..... " 0.05
 " atrasado..... " 0.15
AVISOS Y COMUNICADOS:
 Precio convencional
 Apartado de Correo No. 539.

EL DIA

OFICINA:
 Avenida Central, Este, No. 272.,
 frente a la casa de habitación
 de don J. R. Mata y 75 varas
 al Este de la Tesorería de la
 Junta de Caridad.

DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I

San José, Costa Rica, martes 19 de Marzo de 1901.

NUMERO 156

ALTERNABILIDAD EN EL PODER

SENSATA POLITICA INTERNAIONAL

LA PRENSA INDEPENDIENTE

PROCLAMA

--A--

BERNARDO SOTO

Para Candidato á la Presidencia de la República en el próximo periodo constitucional de 1902 á 1906

DEMOCRACIA Y JUSTICIA AL MÉRITO

RESPECTO A LA OPINION PUBLICA

FERRETERIA
 DE THOMPSON Y MATTHES
 AVENIDA CENTRAL E. N° 38-44

Completo surtido de tijeras para señoras, para costura, para Barberos, tijeras de bolsa y especiales para cortar las uñas, Acentadores, navajas y cortaplumas de la marca IXL, superiores á las "Rodgers" y más baratas, Cepillos para ropa, Lámparas, Romanas. Gran surtido en utensilios para coches: arneses, collares, pecheras, foetes, bridones, etc.

Especialidad en accesorios y agujas para toda clase de máquinas de coser.

"LA COSTARRICENSE"

Zapatería de Santos Pastor

Calzado á la medida, clavado y cosido

PUNTUALIDAD EN LAS OBRAS

Excelentes y escogidos materiales y hábiles operarios, lo que ha valido siempre á esta Zapatería la numerosa clientela con que cuenta.

Avenida Central Este, n° 260, 50 varas al Este de la Tesorería de la Junta de Caridad.

GRAN OPORTUNIDAD

Durante el mes de marzo, y siempre que sean 5 ó más el número de pasajeros por cada vapor, el precio del pasaje de ida y vuelta á New-Orleans, por la línea de la United Fruit Co. será el de \$ 60.- oro americano, con opción à permanecer dos semanas en dicha ciudad.

JOHN M. KEITH.
 Manager.

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Oficina: Calle 20, 15 varas al Norte del Telégrafo.

Extracciones sin dolor.--Trabajos garantizados.

Hotel Internacional

El reputado don **JOSÉ SACRIPANTI**, tan conocido entre nosotros por su competencia en cuanto al manejo de Hoteles, pone por segunda vez á disposición del público en general su magnífico

HOTEL INTERNACIONAL

El servicio allí con justicia puede decirse que es el mejor del país porque cuenta con el mejor cocinero que ha venido á la capital. Por lo que á *Cantina* se refiere, los licores no tienen rival, sobresaliendo el rico trago *Ostión de Montana*.

¿Queréis tener buena salud y estar siempre colorados?

Pasad á mi establecimiento y tomad uno ó dos

"Roki Mountain Oisters"

y saldréis contentos y con muy buen apetito y listos para hacer una ornada de 100 leguas. Ahora, preparamos unos **NACIONALES**, biters y cocktails, que no os disgustarán. ¡Venid y os convenceréis!

ANGEL LOPEZ M.

Esquina Sureste del Parque Nacional.

BARBERIA

DE

MARCELINO COTO

Esquina del Hotel Internacional, frente á Robert Hermanos Operarios competentes, esmero en el servicio, aseco completo, y amabilidad para con los parroquianos.

Se desinfectan los útiles de una manera excelente antes y después de usarse.

SASTRERIA DE FELIX GUEVARA

situada en la Avenida Central Este, contigua á la Redacción de "El Día", ofrece innumerables ventajas á sus parroquianos porque usa de los mejores casimires que vienen al país en sus vestidos, así como por sus precios moderados y gusto en las obras.

Tinta de Imprenta

Se vende de superior calidad en la
 Ferretería de *Thompson y Matthes*.

EL DIA

Este periódico se publicará todos los días, con excepción de los siguientes á los festivos.

En los puntos en donde no tenemos agente deben nuestros abonados remitir mes á mes el importe de la suscripción, pues de lo contrario quedará para ellos suspendido el envío de esta hoja.

En cuanto á comunicados que se nos remita para su publicación, deberán venir con la firma responsable, bien sea para que salga al pie una vez insertados, ó bien para la responsabilidad de la imprenta; de otra manera quedarán encarpados.

A personas desconocidas en esta Dirección se publicará lo que remitan en cuanto hayan cubierto el valor de sus trabajos.

Quedan á juicio de la Dirección los artículos de interés general.

EL DIA

DIRECTOR PROPIETARIO,

RAFAEL ALPIZAR A.

Lecturas
PARA EL PUEBLO

Continúa.

Siendo, como hemos dicho en nuestro artículo anterior, el Gobierno producto de la voluntad de los ciudadanos, ó debiendo ser de ese modo según los principios de la verdadera democracia; llamándose Gobierno el conjunto de personas encargadas de interpretar las necesidades y aspiraciones de los ciudadanos, dictando leyes que tiendan á ese fin; el conjunto de personas encargadas de ejecutar esas leyes en sus diferentes manifestaciones, ya se extiendan á toda la República, ya á la Provincia en particular, al Cantón, al distrito ó al caserío, natural es considerar representantes de la ley lo mismo al Presidente de la República que al último Comisario, aunque los separe la gerarquía del puesto. Ahora bien, qué relaciones deben existir entre el pueblo y las diversas manifestaciones del Gobierno?—Tomemos como ejemplo el régimen cantonal. Un comisario está subordinado al Juez de Paz, quien á su vez lo está del Jefe Político, el cual ejecuta las órdenes de la corporación que se llama Municipalidad. Si un comisario falta á sus obligaciones ó abusa de su autori-

dad, cualquier ciudadano puede acudir al superior de latando el hecho, y el superior tiene la ineludible obligación de atender la queja que se le presente, ya sea en contra la falta del comisario, ó el abuso del policial, ó los desmanes de cualquiera otra autoridad, ó de la injusticia de cualquier detalle, exigiendo á los infractores de la ley la responsabilidad que la misma exige. Sólo de ese modo pueden los ciudadanos tener garantías.

¿Sucede ahora eso? No; siendo el motivo la centralización del poder en una sola persona como veremos adelante. Repetidas veces sucede que sufriendo algún ciudadano vejámenes á su persona ó en sus intereses, no se da oído á sus palabras ni á sus quejas; repetidas veces presencian los superiores faltas de los inferiores sin que apliquen la corrección del caso; á menudo se recortan los intereses del pueblo con detalles injustos y exorbitantes que las más de las veces no llenan el fin para que han sido levantados; generalmente se ven ocupando los primeros puestos del Cantón á personas ajenas al adelanto del mismo, por cuanto son hijos de otra tierra y por lo tanto aves de paso en las que gobiernan; siempre vemos ocupando esos puestos sin responsabilidad de ninguna especie porque ni se les exige por quien corresponde, ni se les puede exigir sino embargándoles el cuerpo, ni es dable exigirlos por cuanto ocupan el puesto por un mandato superior y no por la voluntad del pueblo. Conste que hay una que otra excepción, pero lo que dejamos dicho es la verdad en casi todos los casos. ¿Cómo se podría remediar el mal?

Continuará.

COLABORADORES

UN RECUERDO

Al Doctor Gerardo Jiménez Núñez

Al Doctor se le puede incluir

en el número de los mártires de la ciencia.

Hizo sus estudios en Londres con éxito brillante; llegado á Costa Rica se dedicó al ejercicio de su profesión más con el noble fin de servir á la humanidad doliente; rasgos incontables atestiguan el desinterés, la franqueza, la magnanimidad que lo distinguieron.

Los ratos libres que le dejaba su numerosa clientela los empleaba en estudiar los adelantos últimos alcanzados por la Cirugía y la Medicina y en dar gusto á su espíritu eminentemente investigador. Tenía pasión por la Cirugía, en cuyo ejercicio, apesar de sus pocos años de práctica, ya tenía conquistados muchos laureles; los libros del Hospital de esta ciudad en que se anotan las operaciones practicadas dan cuenta de los numerosos casos en que el Doctor Jiménez, cuchilla en mano, supo detener con habilidad asombrosa á la muerte en su marcha asoladora. Con razón algunos médicos importantes de esta capital decían que indudablemente dentro de pocos años llegaría á ser el mejor cirujano de la República.

Al par de sus méritos indiscutibles como médico, brillaba en él la modestia verdadera, la abnegación, el amor entrañable á sus respetables padres, la bondad, cualidades que no albergan sino en una alma grande, como la que tenía el amigo inolvidable que acaba de bajar á la tumba.

Justísimo es el pesar que agobia hoy á la estimable familia Jiménez Núñez; la pérdida es irreparable; la Facultad de Medicina debe también ostentar un crespón negro en su bandera; los amigos que tuvimos la suerte de conocer y de tratar al Doctor, sentimos en el alma su prematura desaparición; sólo la parca inexorable bate palmas porque venció á un enemigo harto formidable que le arrebató valientemente de sus garras á muchas vidas.

SALV. VILLAR.

SECCION AJENA

Al público

El "Boletín de las Escuelas Primarias", número 56, tomo III ha publicado el Informe dado por D. J. B. Romero Casal y D. F. Restrepo acerca del resultado de los exámenes de la Escuela de varones de Sirrí, que estuvo á mi cargo.

Muy desfavorable es el infor-

me, tanto en lo referente al resultado de los exámenes, como en algunas circunstancias que atañen á mi humilde persona.

Por fortuna carece de imparcialidad dicho documento: el señor Romero Casal hace tiempo que abriga contra mí una enemistad tan grande como gratuita y halló propicia ocasión de desfogar la mala voluntad que me profesa; por fortuna me abonan mis servicios prestados durante siete años en las escuelas de Desamparados, San Pablo de Tarrazú, Santiago de Puriscal, Alajuelita, San Juan del Naranjo, Hatillo, Dos Ríos de San José y Sirrí de Grecia; por fortuna también mi conducta irreprochable, sin una sola tacha, me pone á cubierto de los ataques de mis malquerientes.

Pero esa misma rigidez de mi conducta, el ser ajeno y refractario á todo linaje de vicios, y la consagración absoluta al cumplimiento de mis deberes y á mi hogar doméstico, ó tal vez oposición de carácter, hicieron que no se llevase bien conmigo el maestro auxiliar, don Patrocinio Rojas, quien sirvió breve tiempo y después se ocupó en desacreditarme, ocasionando así faltas de asistencia de los niños. Otro tanto hicieron los miembros de la Junta de Educación, á quienes me quejaba en vano.

Y he de referir un incidente relativo á los señores de la Junta: se introdujeron á la escuela penetrando por las ventanas y me dejaron letreros escritos en la pizarra. De ese acto abusivo me quejé á la autoridad y á la Inspección provincial; pero la una y la otra permanecieron indiferentes.

Mientras tanto un cura vecino predicó contra mí exortando á que no fuesen enviados los niños á la escuela; y aunque ese Párroco fué convencido de lo infundado de sus ataques y me ofreció rehabilitarme desde el púlpito, no llegó á cumplir su ofrecimiento.

He aquí las causas de que la asistencia de los niños haya sido harto impuntual y deficiente, originándose de ello el mal resultado de los exámenes. Los mismos señores Romero Casal y Restrepo, en su Informe, reconocen que fueron "numerosas las fallas de los pocos alumnos que aparecieron en lista." Pero es completamente falso lo que aquéllos dicen haber informado la Junta, acerca de que fuí negligente en el cumplimiento de mi deber y de que mis principios religiosos los puse en discusión con los mismos alumnos. El Informe que ha mo-

Tintorería

de Carlos Peralta h.,
Precios sin competencia. Esmero en las obras.

CALLE 20 SUR, N.º 463

á 250 varas de la Botica Francesa

tivado estas líneas me concede ser inteligente y no habría torpeza tan grande como la de ponerse á discutir con niños cuestiones abstrusas de psicología ó religión; mucho más tratándose de un maestro cuya obligación es ceñirse, como yo lo hice, á dar sus enseñanzas colocado en el terreno que marcan los programas oficiales.

En cuanto á que los señores informantes hayan encontrado la Escuela desarreglada y en malas condiciones higiénicas, mía no es la culpa; otros son los llamados á hacer que los edificios escolares sean construidos conforme á las prescripciones de la ciencia pedagógica y á cuidar del arreglo y del aseo de ellos. El maestro no puede constituirse en arquitecto y barrendero.

No pretendo absolutamente que se me reponga en ninguna escuela que hartó estoy de los disgustos que causa el magisterio: mi único fin al escribir estas líneas y darles publicidad es defender mi honra, que ha sido injusta y personalmente atacada por enemigos gratuitos. El público, y sobre todo las personas que me conocen, juzgarán.

San José, 16 de marzo de 1901.
CÉLIMO G. ESCOBAR

HECHOS Y DICHS

Onomástico.

Felicítamos en este día á las numerosas Chepitas y Chepes, y muy especialmente á los que son nuestros favorecedores.

Antenoeche

nos dijeron que *los de arriba* se disponen á dejarnos en entera libertad de hacer propaganda por medio de la prensa y de la tribuna, puesto que el Congreso en sus próximas sesiones, acordará *algunas* reformas y aumento y tijeretazos á la Constitución. Diz que vendrá el período presidencial de seis años con derecho á reelección por los siglos de los siglos; que vendrá también el nombramiento de un vice-Presidente, y que eso de los Designados será moda vieja; que vendrá... ¡el disloquel!

Ya veremos, pues, lo que se está *elaborando en silencio*.

Reunión.

Mañana á las 5 de la tarde se reunirá en el Edificio Metálico la *Sociedad de Economistas* con el objeto de informar acerca de la marcha general de dicha Sociedad durante el primer trimestre transcurrido.

En Limón

tiene establecida don F. F. de

Altamira una Lavandería y Tintorería que es digna de recomendación.

Preparativos.

Los hacen en el simpático barrio de La Dolorosa para quemar el próximo domingo de Pascua un *Judas non plus ultra*, superior al que se quemó el año próximo pasado. No dudamos que esta vez se llevarán también la palma los entusiastas doloroseños.

Renunció

el cargo de Director de *La República* el señor don César Nieto. De hoy en adelante figurará como Director de aquel diario nuestro amigo el joven Enrique Rawson. Nos alegramos.

"El Progreso"

nos cuenta que don Isidro Marín Calderón está gravemente enfermo en Liberia.

La Comercial.

Ese es el nombre del Taller de Litografía y Tipografía que acaba de abrir, en la Avenida Central Este, el joven artista don Antolín S. Chinchilla, quien, atendiendo á sus méritos, sabrá ganarse la protección de nuestro público.

Incineración.

El 14 del corriente fueron reducidos á cenizas 12,846 certificados de oro, por valor de ₡ 50. cada uno, los que arrojaban un total de ₡ 642,300.00.

Cables.

Estos fulanos no nos llegaron ayer ni antier; es por esta razón que no aparecen hoy en *El Día*.

En nuestro

editorial del sábado último se nos escapó un error: en donde dice "*crepúsculo* de tierra," debe leerse "*corpúsculo* de tierra."

Concierto

El que dió en el Variedades el sábado último el señor Palomares fué escasamente concurrido. Nos gustó la ejecución del violinista, aunque (según nuestras impresiones) no es él una notabilidad ni superior á muchos otros concertistas que han dado á conocer sus méritos entre nosotros, sin embargo se le aplaudió bastante, lo mismo que á la señorita Zelmira Segreda, quien nos dejó oír su agradable voz en diferentes ocasiones.

Los vecinos

de la Dolorosa están levantando una suscripción con el fin de proponerle á la Municipalidad la formación de un parque en la Placita de Dolores, que hoy por hoy no es más que un lugar para echar basurá y viva manifestación de... cualquier cosa, menos de aseo y ornato. Ya publicaremos los nombres de las personas que con mucho gusto han ofrecido contribuir para que se haga el parquecito, y también publicaremos á aquellos que se han negado á prestar su ayuda.

Robo frustrado.

El sábado último como á las 10½ de la noche se introdujo un negro á robar al taller de D. Jorge Morales Bejarano, situado en la Cuesta de Moras; pero el infeliz ratero se vió descubierto y casi emprende su viaje "al otro barrio", pues dicen que el señor Morales, que tuvo la fortuna de llegar á tiempo á su establecimiento le disparó dos tiros de revólver. Hoy se encuentra el negro bien seguro en chirona.

Los últimos vendabales

se llevaron de raíz un hermoso árbol de ciprés que existía allá en una de las casas de la Calle Central Sur. También nos dicen que se han ido al suelo, haciendo ruido inmenso, muchas piezas de zinc de algunos techos. El viento, que ha estado últimamente de mal café, hace que las bellas josefinas sientan disgusto de salir á la calle y prefieran quedarse tranquilas en casa, por lo que pueda suceder. Dios quiera que terminen ya esos cuasi huracanes, pues de lo contrario, con tantas calamidades y sin ver caras bonitas donde pueden verse, quién sabe á qué punto llegaremos. Según el dicho de algunas respetables ancianas, la furia del viento se debe á que en la montaña hay algún indio perdido. ¿Es posible?

Teatral.

No fué mucho el éxito obtenido por la Compañía Unida en la interpretación de "Los Sobrinos del Capitán Grant," pues juzgamos que ésa es una obra de mucho trabajo y que necesita, por consiguiente, mucho estudio; no obstante esto, hubo aplausos para algunos artistas, y especialmente para Lolita. La concurrencia que asistió á la función fué numerosa. Nos alegramos.

Ultimamente

se ha ido inmenso número de trabajadores del país á la Línea vieja de Limón; ayer, por ejemplo, vimos q'iban en el tren 20 de dichos trabajadores. Esto, no hay dada que indica miseria, pues ya cuando nuestros peones se van á trabajar á la Línea, donde saben que pronto se enferman, es porque el tirano estómago los obliga.

Día de fiesta.

Hoy es el día de San José, esposo de María Santísima, cuya celebración se hace con verdadera pompa en toda la República. Así es que por hoy dejamos á un lado la pluma y las cuartillas para rendirle homenaje á aquel simpático santo. ¡Hasta mañana, pues, queridos lectores, y que ustedes se diviertan de lo lindo, como nosotros pensamos hacerlo!

Daré una gratificación

á la persona que me presente ó dé razón del paradero de una vaca pintada de blanco y negro, cachos cangrejos, uno más corto y próxima á parir, pues desde el nueve del mes próximo pasado en la noche, se desapareció de mi potrero. Santo Domingo de Heredia, 8 de marzo de 1901.
ZENON FONSECA.

El Pequeño Jarro Moreno, GRAN FILTRO

á prueba de microbios

EL MAS SENCILLO Y á propósito para usos domésticos



Lo que contiene una gota de agua impura, vista con el microscopio.



Es enteramente nuevo, simple y de efecto maravilloso para extraer las impurezas del agua, clarificándola y purificándola con la mayor perfección.

Es el más barato del día y el de mayor confianza.

VALE SOLAMENTE ₡5.00

Para satisfacción del público, damos á continuación copia de certificado expedido por el Instituto Nacional de Higiene:

Examen microscópico de un filtro poroso enviado por The Manufacturers Trust of U. S. A. y de su propiedad. RESULTADO: da dos litros por hora de agua clara, libre de bacterios.—Firmado, EMILIO ECHEVERRIA

De venta en la Ferretería de Thompson y Matthes.

ESTUDIO FOTOGRAFICO CESPEDES, Calle Central Norte, Altos del Almacén Robetr Hermanos.

Especialidad en retratos al blanco y negro. } Abierto al público de 9 á 10 a. m
Toda clase de luces y papeles. } y de 11½ á 3 p. m.

Fotografía de noche de 7 á 8 y media p. m

La "NUEVA YORK"

— D E —

Rafael Fonseca Calvo

(ESTABLECIDA EN 1890)

Calle 17 Sur, ciento cincuenta varas de la esquina Suroeste del Mercado

Empresa de Hojalatería, Fontanería y Carpintería

HOJALATERIA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de molduras de cualquier forma; colocación y composición de limajollas; tubos para excusados con sus ventilaciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERIA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, estanques, etc., etc.

HERRERIA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias.

CARPINTERIA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas; se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc., etc. Además de lo enumerado, todo lo que á este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea 'grande ó pequeño' lo que se desee y los precios bastante equitativos. También se reciben órdenes para las demás provincias.

San José, Costa Rica.

¡Guitarristas!

Se vende una magnífica y hermosa guitarra valenciana legítima y muy propia para acompañamiento.

Esta Dirección informará

J. Castro Méndez

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Oficina su casa de habitación, Avenida Central Este. San José, C. R.
Apartado de Correo N° 462.

La Relojería y Platería

— D E —

VICENTE PALAVICINI

acaba de trasladarse al local contiguo al Hotel Hispano-Americano, frente al Mercado.

Ese establecimiento, en cuyas obras es notable el esmero y puntualidad, cuenta, en el ramo de Relojería, con la colaboración de don Gregorio Soto, relojero muy conocido y recomendable por todos conceptos

¡¡A LOS REPUBLICANOS!!

Vendo una casa que mide 5 metros de frente por 25 de fondo, situada en la calle 20, á 150 varas al Sur de la Botica Francesa.

Es una gran oportunidad que debe aprovecharse; mas la vendo sólo á personas honradas; no quiero entrar en negociaciones con ESTAFADORES, PERJUROS Y ESBIRROS MISERABLES, porque bichos de esa clase denigran tan sólo con su aliento. Para informes entenderse con

Andrés Retana

En su casa de habitación, calle 20 Sur. San José, febrero 10 de 1901.

He trasladado

mi Zapatería á la calle Central Sur, local que ocupó la Barbería de don Sebastián Sanllehi, La Condal, contigua á don Serapio Tomás.

Como siempre, allí me encuentran á sus órdenes mis numerosos clientes y el público en general.—Cuento con hábiles operarios y uso en las obras de los mejores materiales que llegan al país.

Manuel Hernández h.

IMPORTANTE ADELANTO

Es el llevado á cabo en la Plaza de Dolores. Hay allí un lugar en donde puede uno al mismo tiempo comprar lo necesario para la vida, tomarse un buen trago ó fumarse un buen puro mientras se miran pasar las mejores muchachas, jugar una mesa de palos ó carambolas en un magnífico BILLAR, y por último, pelarse y afeitarse á la última moda. Todo eso lo proporciona SEBASTIAN SANLLEHI, el mismo barbero que ejercía su oficio al lado de Serapio Tomás y que ahora se pone á la orden de clientes y amigos en la Plaza de Dolores.

EL
Aguila**DE**
ORO

Establecimiento de Vinatería y Pulpería situado en Cuesta de Moras, muy conocido por su antigüedad y

Por el inmenso y variado surtido de mercaderías

con que cuenta siempre, tiene ahora un magnífico BILLAR que para carambolas y palos no hay otro igual; el más *chambón* hace allí cantadas 200 rayas seguidas ó 45 carambolas.

EL AGUILA DE ORO

tiene, además, un estupendo saloncito para lectura y para mesas de dominó, donde se reúne todas las noches lo más selecto y lo más decente de la juventud josefina. Allí es donde verdaderamente se pasan ratos muy agradables.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO DENTISTA

De la Facultad Médica de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de la profesión. Especialidad en el tratamiento de dientes de los niños y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte, garantiza sus trabajos, para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres, recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis.

OFICINA—CALLE 19 SUR.

TURNO DE LA MERCED

El domingo 5 de mayo tendrá lugar el turno anual á beneficio de la Iglesia de la Merced.

Lo que se pone en conocimiento del público en la confianza de que en esta ocasión será un mayor el entusiasmo que anime á los buenos pueblos vecinos en favor de la construcción de este templo de la capitla

Máximo Chaves,
Secretario de la Junta.**"KOSMIN"**

Afamado elixir para los dientes.

Agua dentrífica sin competencia en calidad y efecto.

De venta en casa de JUAN KNOHR HIJOS, almacén de géneros y abarrotes.

Francisco de la Paz C.**Agrimensor Público y Tenedor de Libros**

Ofrece sus servicios profesionales, así como para todo trabajo de pluma. Oficina de De la Paz y Chamberlain. Avenida 7ª N° 21, frente al lado Norte de la Catedral.

Juan Rafael Viquez Segreda

PASANTE DE ABOGADO

Oficina del Licenciado don Aníbal Santos.

Gran Imprenta de Vapor de Alfredo Greñas

FAUSTINO MONTES DE OCA R.**AGRIMENSOR**

SAN JOSE, COSTA RICA

Avenida Central Este, Número 464.